

La résilience du peuple cubain est soulignée en Équateur

Image not found or type unknown



Organisation sociale Unitierra

Quito, 17 fév (RHC) Des amis équatoriens de Cuba ont souligné la résilience que le peuple cubain maintient aujourd'hui, malgré les obstacles du blocus imposé par les États-Unis.

Dans une conversation virtuelle, organisée par l'organisation sociale Unitierra, l'avocate et activiste Verónica Naranjo a raconté son expérience après une récente visite dans la nation caribéenne dans le cadre de la 29ème Brigade sud-américaine de Volontariat et de Solidarité avec Cuba.

Elle a qualifié son séjour dans le pays antillais d'enrichissant sur le plan personnel et humain, et a rappelé que de nombreuses personnes lui avaient dit, avant son départ pour La Havane, qu'elle y subirait un "lavage de cerveau".

Or, c'est tout le contraire qui s'est produit, puisque nous avons pu découvrir de première main le système politique cubain, un exemple de participation citoyenne et de respect des droits de l'homme, ainsi que la sécurité dans les rues", a déclaré M. Naranjo.

Il a également évoqué l'impact négatif du blocus sur le système de santé, ce que lui et les autres brigadistes ont pu constater lors d'une visite dans un hôpital de la capitale cubaine.

Néanmoins, il a souligné que "c'est un peuple conscient de sa réalité, convaincu de sa Révolution, d'une extrême qualité humaine, éthique, résilience, résistance et capacité de lutte".

Au cours du forum, l'ambassadeur de Cuba en Équateur, Basilio Gutiérrez, a expliqué que son pays subissait le blocus le plus long de l'histoire, avec une série de mesures coercitives de nature extraterritoriale qui affectent l'activité économique de Cuba avec les États-Unis et les pays tiers.

"Il s'agit d'une politique criminelle, qui empêche l'accès aux médicaments, au carburant et aux produits de base, et qui constitue une violation des droits de l'homme", a déclaré le diplomate.

Il a également évoqué les difficultés liées à l'impossibilité d'utiliser le dollar pour les transactions et le refus des banques du monde entier d'opérer avec les institutions financières cubaines.

M. Gutiérrez a reconnu que la situation économique actuelle est extrêmement difficile, avec une baisse du tourisme due en grande partie aux mesures de Washington, qui cherchent à asphyxier les Cubains.

"Cuba résiste parce que c'est un pays uni autour d'une avant-garde politique, c'est une nation démocratique, avec la capacité de se renouveler, avec une idéologie martienne et fideliste", a déclaré l'ambassadeur, qui a réaffirmé la volonté et la capacité de son pays à aller de l'avant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347490-la-resilience-du-peuple-cubain-est-soulignee-en-equateur>



Radio Habana Cuba